

## **Frank Berzbach**

Jahrgang 1971, unterrichtet Psychologie an der ecosign Akademie für Gestaltung und Kulturpädagogik an der Technischen Hochschule Köln. Nach einer Ausbildung zum Technischen Zeichner hat er seinen Zivildienst in der Psychiatrie absolviert und in Köln, Bonn und Frankfurt/Main Erziehungswissenschaft, Psychologie und Literaturwissenschaft studiert.

Seine Promotion beschäftigte sich mit ethischen Problemen des pädagogischen Konstruktivismus. Über Wasser hielt er sich bisher als Wissenschaftler (Univ. Frankfurt, Univ. Tübingen, FH Köln), Journalist, Fahrradkurier, Buchhändler. Obwohl er das Wissenschaftsportal sciencegarden.de mitgegründet und fünf Jahre geleitet hat, zählt er sich nicht zur digitalen Bohème. In seiner Freizeit fährt er gern Rad, geht spazieren, hört Schallplatten, liest und schreibt. Seit etwa zehn Jahren praktiziert er Zen und bleibt dennoch katholisch.